
在一場機緣下和我的美髮老師談天 ，一句話點醒我 ，他語重心長的告訴我 ，

學歷不是只要拿一張碩士文憑 ，就讓人覺得了不起 ，要讓人覺得厲害的是這張文

憑拿出來 ，是要讓人信服的學校 ，讓人覺得了不起的科系 ，更是要讓人覺得這是

一間不是只有混學歷的地方 。於是我放棄唸了一年私校的碩班 ，重新考取貴校 ，

於是在 2018 年 9 月進入到國立屏東科技大學技職所求學。 
    還記得開學的第一週結束 ，下課開著車回家的路上 ，一路上很累很沮喪自言

自語 ，為什麼我在私校好好的輕鬆日子不過 ，我要重新選擇來過 ，學校的教授每

位教學要求之嚴謹 ，真的一點都不像我在私校的輕鬆快樂混日子 。當下我決定休

學不唸了 ，打給我的美髮老師訴苦 ，老師只告訴我一段話 ，我的年紀比你還大 ，

我都能畢業了 ，你為何不能？學校的每位教授這樣要求 ，不就是當你畢業後拿出

來的文憑是讓人刮目相看的嗎？而且你也在美髮廠商做教育講師 ，難道你就這樣

放棄 ，讓人看衰？獅子座又愛面子的我心想 ，頭都洗下去了 ，我怎麼能被看衰 。 
求學過程中的同學 ，每個人其實都遇到相同的問題就是 ，系所對出席率 、各

種考試 、各種報告都嚴格的要求 ，也沒有再隨便像其他某些學校一樣報告交一交

就好這回事 ，也造就每位同學在唸碩班這兩年互相勉勵 、互相支持 、互相關心 ，

遇到問題就互相討論，甚至在寫碩論的時候都會互相督促彼此的進度。 
首先我要感謝的是 ，技職所裡的每位行政人員 ，他們熱心與熱忱的對待每位

同學 ，把我們的疑難雜症當成是他們自己的事在幫忙解決 ，讓我們能在求學的過

程相當的順利與順心 。再來要感謝的是系所裡每位教授們 ，把我們都當成像是親

人般的對待，讓我們感受到溫暖和愛，不會像是被遺棄的研究生。 
    最後要給準備想要來唸屏科大技職所的同學們 ，如果您是抱著來混個學歷拿

個碩士文憑 ，那就請您打消這個念頭吧！因為這裡真的不好混 。但您如果是真的

想要當個貨真價實的碩士 ，那就來吧！當你畢業後你會發現 ，打著國立屏東科技

大學技職所畢業的名號，不怕別人對你說是混出來的碩士喔！ 
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